
 
 

 
１０月１５日午後６時３０分高遠町商工会館において、伊那市議会正副議長、「まちづくり対策特別委員会」の委員さん８名、事務局

２名計１２名 

伊那市商工会は森本会長、橋爪副会長、役員、会員、職員 ３５名、合わせて４７名の出席の中で開催されました。 

【会長あいさつ】 

本当に今日はありがとうございます。 

本日の会議のきっかけは、平岩議員に匿名の商店主から「衰退する高遠商店街を何とかして欲しい」という主旨のハガキが届いたこと

から、商工会より要望し、実現した懇談会です。 

   まず初めに、伊那市商工会の概要について説明いたします。 現在高遠、西春近、長谷３地区で、７４８事業所があり、うち６８０が

小規模事業所です。零細、小、中、大合わせて、会員は４９８名です。 南信地区においては、４番目に大きい商工会です。合併初年度

でありますが、仲間意識が生じ、鋭意企業の情報交換等で活発に動いております。 

  高遠商店街について言いますと、かなり集客力があった中心商店街の食料品店が、もろもろの事情により５月末をもって閉店せざるを

得なくなりその後、通行人も激減し、全く元気がなくなって来たのが近況です。 

 非常に難しい問題ですが『商店街をなんとかしたい』というのがここに集まって来ている人達の総意であります。 

 

１． 伊 那 市 議 会 出 席 者 (敬称略) 

伊那市議会議長               下島 省吾（富 県） 

〃  副議長              原    浩（高遠町） 

       まちづくり特別対策委員会委員長        馬場 秀則（狐 島） 
〃        副委員長        黒河内 浩（美 篶） 

              〃              委 員          柴 満喜夫（山 寺） 

              〃               〃             小平 恒夫（手 良） 

              〃               〃             前沢 啓子（西箕輪） 

              〃               〃             新井  良二（中央区） 

         〃               〃       平岩 國幸（高遠町） 

〃               〃             佐藤 八十一（長谷） 
 

２．要 望 等 項 目 

     1.  空き店舗対策    
2.  商店街歩道の改修 

3.  高齢者対策事業としての商店街の活用（高齢者向け宅配等……） 
4.  商店街駐車場 

5.  土産・物産を一同に集めた観光センターの建設 

6.  電線地中化 

7.  Ｒ１５２接続 

8.  駐車帯 

 

３． 意見交換内容（参加者） 

1. 通年観光になれば空き店舗の利用者も出てくるかもしれない。街中に山車を展示し観光に役立てられないか 
2. 長谷には道の駅がある。高遠町文化センターの駐車場を観光のステーション的なまちの駅にしてはどうか。 

3. インターロッキング歩道の傷みにより、高齢者が足を取られ危険である。改修をお願いしたい。 

4. 市街地に「仲町」「横町」の駐車場があり、借地料として、商工会、会員が相当額を負担し、管理しておる。 

  用地買収等により、伊那市営駐車場にしていただきたい。管理は地元で行う。 
 

４． 意見交換内容（委 員） 

1. 行政におんぶに抱っこの時代ではない。自分たちでやる意気込みがあることでまちが活性化する。 

2. 何かやろうと思うと金を考えてしまうが、あきらめず提案を。 

3. 会議で終わらず、是非やる気のある団体になっていただきたい。やる気のある団体（協同組合）には国から交付金がくる。  

交付金をとる後押しは行政がいくらでもお手伝いする。 
4. 用地買収の要望があったが、伊那市営駐車場として借り上げ、高遠町商店街で管理していただく方法はどうか。 

ミニたより No.４－２ 

 

商工会事務局  ＊高  遠＊  TEL 94-2309  FAX 94-4160 
＊西春近＊  TEL 78-6737  FAX 78-5799   ＊長 谷＊    TEL 98-2905  FAX 98-2990 
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